

NOTULEN RAPAT

Hari/Tanggal : Selasa, 4 Oktober 2021
Waktu : 09.00-10.30 WIB
Tempat : Ruang Rapat Badan Musyawarah
Pemimpin Rapat : Sekretaris DPRD
Pembahasan : Rapat Koordinasi Pengukuran Kinerja/Evaluasi Capaian
Kinerja dan Penyerapan Anggaran Tribulan III Tahun Anggaran 2021

HASIL RAPAT :

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
1.	Sub Kegiatan Koordinasi & Penyusunan Laporan Capaian Kinerja seharusnya capaian Kinerja dan Anggarannya harus sudah terealisasi 80%. Tetapi pada Triwulan III Tahun 2021 Kinerja masih terealisasi 58,57% dan Anggaran 64,07% dikategorikan rendah.	Capaian target kinerja dan penyerapan anggaran belum mencapai target Renja	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
2.	Sub Kegiatan Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN Capaian Kinerja : 77,42% dengan kategori Tinggi dan realisasi anggaran : 70,03% dengan kategori sedang. Hal ini disebabkan berkurangnya PTT. Anggaran akan disesuaikan pada Perubahan Anggaran.	-	Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan pagu sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan apabila ada perubahan target kinerja maupun pagu anggaran sehingga capaiannya sesuai

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
			dengan yang telah ditetapkan
3.	Sub Kegiatan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai berdasarkan Tugas dan Fungsi belum mencapai 75%. Tetapi Realisasi Kinerja 34,04% dan Anggaran 19,25% dengan Kategori sangat rendah. Dikarenakan adanya perubahan target karena adanya refocusing, tetapi target belum bisa dirubah.	Adanya perubahan target akibat refocusing anggaran namun pada aplikasi e-Monev tidak bisa dilakukan perubahan target, sehingga mempengaruhi capaian sub kegiatan tersebut.	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
4.	Sub Kegiatan Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor baik Kinerja maupun Anggaran 75%, sedangkan capaian kinerja : 8,12% dikategorikan sangat rendah dan anggaran 67,53% dikategorikan rendah. Dikarenakan adanya perubahan target karena adanya refocusing, tetapi target belum bisa dirubah.	Adanya perubahan target akibat refocusing anggaran namun pada aplikasi e-Monev tidak bisa dilakukan perubahan target, sehingga mempengaruhi capaian sub kegiatan tersebut.	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya
5.	Sub Kegiatan Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor Capaian Kinerja : 46,76% dengan kategori sangat rendah dan Realisasi : anggaran: 58,59%.	Adanya perubahan target akibat refocusing anggaran namun pada aplikasi e-Monev tidak bisa dilakukan perubahan target, sehingga	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
	Dikarenakan adanya perubahan target karena adanya refocusing, tetapi target belum bisa dirubah.	mempengaruhi capaian sub kegiatan tersebut.	bahan evaluasi perencanaan berikutnya
6.	Sub Kegiatan Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan capaian kinerja : 95,51% dan realisasi anggaran : 62,36%. Hal ini disebabkan adanya refocusing anggaran dampak Covid-19.	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah barang cetak yang disediakan dengan target sebanyak 105.728 eksemplar dapat tercapai realisasi sebanyak 100.976 eksemplar	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.
7.	Sub Kegiatan Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan capaian kinerja : 71,55% dan realisasi anggaran : 59,83%. Dikarenakan adanya refocusing anggaran dampak Covid-19.	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan dengan target sebanyak 46.860 eksemplar dapat tercapai realisasi sebanyak 33.528 eksemplar	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan sesuai Renja.

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
8.	Sub Kegiatan Fasilitasi Kunjungan Tamu Capaian Kinerja : 102,85% dan realisasi anggaran : 58,46%. Hal ini disebabkan adanya refocusing Covid-19.	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah makanan harian, pegawai, rapat, tamu yang disediakan dengan target sebanyak 4.320 orang dapat tercapai realisasi sebanyak 4.443 orang	Sub kegiatan telah mencapai target Renja dengan efisiensi anggaran, agar dipertahankan pada pelaksanaan kegiatan tahun berikutnya. Penetapan pagu sub kegiatan pada perencanaan dan penganggaran berikutnya agar disesuaikan dengan kebutuhan
9.	Sub Kegiatan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD. Capaian Kinerja : 60,52% dan realisasi anggaran : 70,69%.	Adanya Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) dampak Pandemi Covid-19 sehingga jumlah pegawai yang memenuhi penugasan dinas dalam daerah dengan target sebanyak 1.041 OK dapat tercapai realisasi sebanyak 630 OK	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan Pandemi Covid-19
10.	Sub Kegiatan Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD, Sub Kegiatan	-	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
	<p>Pemeliharaan/Rehabilitasi dan Bangunan Lainnya, Sub Kegiatan Pelaksanaan Medical Chek Up DPRD, Sub dan Sub Kegiatan Pembahasan Rancangan Peraturan Daerah masih belum ada kegiatan.</p>		<p>setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.</p>
11.	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Surat Menyurat capaian kinerja : 71,79% dan realisasi anggaran : 31,25%. Capaian Kinerja sudah tercapai untuk Pagu Anggaran akan disesuaikan pada waktu Perubahan Anggaran.</p>	<p>Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah surat yang tersedia dengan target kinerja sebanyak 8.400 buah dapat tercapai realisasi sebanyak 6.030 buah</p>	<p>Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Pada perencanaan dan penganggaran berikutnya, penetapan sub kegiatan agar disesuaikan dengan kebutuhan dan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan pandemi Covid-19.</p>
12.	<p>Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik Capaian Kinerja : 75% dan Realisasi Anggaran : 66,37%. Hal tersebut sudah sesuai dengan Target kinerja dan realisasi anggaran yang ditetapkan</p>	<p>Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah penyediaan listrik, air minum/air bersih, telekomunikasi dan internet dengan target sebanyak 12 bulan</p>	<p>Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan</p>

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
		dapat tercapai realisasi sebanyak 9 bulan	berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan pandemi Covid-19
13.	Sub Kegiatan Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan capaian kinerja : 66,67% dan realisasi anggaran : 71,57%. Hal tersebut melampaui target dan realisasi yang telah ditetapkan.	Dengan target kinerja jasa pemeliharaan, biaya pemeliharaan dan pajak kendaraan perorangan dinas dan kendaraan dinas jabatan yang tersedia sebanyak 36 unit dan realisasi sebanyak 24 unit	Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya.
14.	Sub Kegiatan Penyusunan Program Kerja DPRD capaian kinerja : 60,61% dan realisasi anggaran : 26,29%. Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah kegiatan kapasitas Pimpinan dan Anggota DPRD dengan target kinerja sebanyak 99 kegiatan dapat tercapai realisasi sebanyak 60 kegiatan	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan pandemi Covid-19

No.	Hasil Evaluasi	Permasalahan	Rekomendasi
15.	Sub Kegiatan Kunjungan Kerja Dalam Daerah capaian kinerja : 63,54% dan realisasi anggaran : 26,14%. Kegiatan ini sudah optimal dan kegiatan sudah disesuaikan.	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah kunjungan kerja yang dilaksanakan Anggota DPRD dengan target kinerja sebanyak 192 kegiatan dapat tercapai realisasi sebanyak 122 kegiatan	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan pandemi Covid-19
16.	Sub Kegiatan Pelaksanaan Reses capaian kinerja : 50% dan realisasi anggaran : 27,36%. Hal ini disebabkan target sejumlah 6 kegiatan dan terealisasi 3 kegiatan.	Adanya refocusing anggaran karena dampak Covid-19 namun tidak merubah/mengurangi target kinerja, sehingga jumlah kegiatan reses yang dilaksanakan Anggota DPRD dengan target sebanyak 6 kegiatan dapat tercapai realisasi sebanyak 3 kegiatan	Sub kegiatan telah disesuaikan dengan baik. Agar mengoptimalkan monitoring, evaluasi, pengendalian dan pelaporan sub kegiatan setiap tribulan sebagai bahan evaluasi perencanaan berikutnya. Agar dioptimalkan pelaksanaan sub kegiatan dengan tetap memperhatikan perkembangan pandemi Covid-19

Rencana Tindak Lanjut

Capaian target kinerja pada triwulan III adalah 52,1% dan penyerapan anggaran 49,08%, sehingga pada triwulan selanjutnya lebih memaksimalkan penyerapan anggaran beserta pelaksanaan program dan kegiatan yang sesuai dengan dokumen anggaran serta tugas lain sesuai dengan kewenangannya.

Kepanjen, 4 Oktober 2021

Pemimpin Rapat

SEKRETARIS DPRD KABUPATEN MALANG



BAGUS SULISTYAWAN, A.P. M.Si

Pembina Utama Muda

19741214 199311 1 001

Notulen Rapat

FRIDA OKTI DWI LESTARI, A.Md

Pengelola Bahan Perencanaan

19951006 202012 2 011